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Наречие – это та часть речи, которая является 
самостоятельной и чаще всего обозначает различные 
признаки действия или же те или иные обстоятельства, 
при которых происходят действия.
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Наречия разделяют на несколько групп: места, 
времени, образа действия, причины и цели. Каждая из 
групп имеет свои вопросы. Также существуют наречия 
степени и меры и качественные.
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В предложении данная часть речи всегда связана с 
глаголом, и всегда отвечает на вопрос, каким образом, когда 
или же зачем происходит определенное действие. Стоит 
упомянуть о том, что наречия могут быть образованы 
практически от любой части речи.
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Почти от каждого прилагательного могут 
образовываться наречия. В том случае, если 
прилагательное – качественное, то образованное слово 
будет иметь окончание либо –о, либо –е. Если же 
прилагательное – относительное, то наречие будет 
образовываться при помощи приставки по-.
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Особая группа наречий – это группа тех слов, 
которые связаны с глаголом, однако не называют 
какой-либо признак действия, а всего лишь указывают 
на него. К таковым словам можно с уверенностью 
отнести слова где-то, туда, тогда, когда-то, негде, 
нигде, никуда и т.д.
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Те наречия, которые были образованны от 
качественных прилагательных, заканчиваются на букву 
«о», имеют сравнительную степень. К примеру: бегу 
быстро - беги еще быстрее.
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Сравнительная степень также может 
образовываться с использованием таких суффиксов как 
–ее или же –ей. Не лишним будет упомянуть о том, что 
наречия, которые стоят в степени сравнения, так же как и 
обычные обстоятельства, в предложении относятся к 
глаголу.

www.pptcloud.ru



В каком случае ставятся одна или две буквы «н»? Если 
эта часть речи была образована от прилагательного или же 
от причастия, в котором было две буквы «н», то в наречии 
также пишется две буквы «н».
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В том же случае, если наречие образовалось от 
слова, в котором была одна буква «н», то и в суффиксе 
наречия также пишем одну букву. К примеру: интересно 
(от слова интересный), честно (от слова честный).
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Как пишутся буквы «о» и «е» в 
конце наречий после шипящих? 
Буква «о» пишется только в том 
случае, если она находится под 
ударением. Буква «е» пишется в 
конце без ударения.
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Написание приставок. Наречия пишутся с 
различными приставками чаще всего слитно, 
например: справа. Иногда приставки пишутся 
через дефис: по-дружески. Реже всего приставки 
пишутся с этой частью речи раздельно, например: 
на миг.
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Правила расстановки мягкого знака после 
шипящих на конце наречий. В любых наречиях, если на 
конце стоит буква «ш» или же «ч», пишется мягкий знак. 
В том случае, если в конце стоит буква «ж», то мягкий 
знак не ставится. Исключение составляет слово 
«настежь».
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